

Le Président de la République a évoqué le sujet avec Monsieur Benjamin NETANYAHOU, Premier ministre d'Israël, lors de leur rencontre le 10 décembre dernier et a demandé la libération de Monsieur HAMOURI.

La famille de ce dernier a été reçue à plusieurs reprises à l'Élysée pour faire le point et échanger sur les moyens les plus efficaces pour venir en aide à notre concitoyen.

Les services français sont mobilisés sur ce sujet et continueront à l'être dans les prochaines semaines.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de mes sentiments les meilleurs.



François-Xavier LAUCH